INTERNACIONALES



Protestas estudiantiles

Daca. Bangladesh guardó un día de luto en memoria de los más de 200 muertos en las últimas semanas por la violencia derivada de protestas estudiantiles contra un sistema de cuotas para empleos del gobierno en ese país. Tras semanas de marchas pacíficas la violencia estalló el 15 de julio cuando activistas de la rama estudiantil del partido en el gobierno atacaron a los manifestantes. Las fuerzas de seguridad emplearon gas lacrimógeno y balas de goma para sofocar las protestas.



Deslaves por lluvias

Bangalore. Más de un centenar de personas murieron por los deslizamientos de tierra que provocaron intensas lluvias monzónicas en Wayanad, el distrito más afectado en el sur de India. Sin embargo, equipos de emergencia lograron rescatar a 250 personas que habían quedado bajo el lodo.

Apuñalan a menores

Liverpool. Dos menores de edad fallecieron y once personas, entre ellas nueve niños, resultaron heridas durante un ataque con cuchillo en una escuela de danza de Southport, al noroeste de Inglaterra. La policía reportó la detención de un adolescente de 17 años como presunto autor del ataque en un local donde se celebraba un evento infantil de música y baile inspirado en la cantante estadunidense Taylor Swift. Seis niños y dos adultos se hallan en estado crítico.

FINANCIERAS

Inversión extranjera

La Secretaría de Economía informó que en el primer semestre del año se han identificado 521 anuncios de inversión extranjera que generan un potencial de generación de empleos directos de 297 mil nuevas plazas que se materializarán entre los próximos dos a tres años. "Se siguen acumulando los anuncios de inversión y se están materializando cada vez más rápido. Eso nos da mucho gusto y nos agrada generar las oportunidades que requieren nuestro país y nuestros jóvenes", dijo la titular, Raquel Buenrostro.

Deuda pública

La deuda pública de México será de 48.6% del PIB en septiembre de 2024, cuando culmine la actual administración, dio a conocer el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio. El funcionario precisó que durante el sexenio se registró un aumento de 4.9 puntos porcentuales de la deuda como porcentaje del PIB. "México, al cierre de septiembre, tendrá una deuda



inferior al monto de 48.8% que autorizó el Congreso para este año", afirmó al agregar que el incremento es sustancialmente inferior a gobiernos previos.



Bajar tasas

La Reserva Federal de
Estados Unidos (Fed)
podría realizar su primer
recorte de tasas de
interés tras la pandemia
del Covid-19 tan pronto
como llegue septiembre,
aseguró su presidente,
Jerome Powell. "La
sensación general de la
Fed es que la economía

se está acercando al punto en el que sería apropiado reducir nuestro tipo de interés oficial", señaló Powell, al destacar que la inflación ha desacelerado notablemente en EU.